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Ementa:   SOLICITA A SABESP REPAROS NA REDE DE ESGOTO QUE PASSA NO CAMPO DE 

FUTEBOL DO JARDIM 1º DE MAIO. 

 

 

 

REQUERIMENTO  Nº  275 /2015 

 

 

 

REQUEIRO  a Casa, depois de ouvido o Plenário,  que seja encaminhado ofício  

ao Ilustríssimo Senhor José Márcio Carioca, Gerente Divisional da SABESP, solicitando 

reparos na rede de esgoto que passa no campo de futebol do Jardim 1º de Maio. 

Acontece que a tampa (PV) dessa rede  de esgoto  vaza e joga água suja para 

dentro do campo de futebol, o que impossibilita a sua  utilização, além do mal cheiro 

que exala e prejudica os moradores vizinhos. 

Solicito ainda, atendendo uma reivindicação esses moradores, que a SABESP 

apresente uma solução definitiva para esse problema. 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 17 de abril de 2015 
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